

APDESI

Satgas Yonarmed 11 Kostrad Selamatkan Korban Luka Bakar di Sebatik Tengah

Aan Budhi Harsad - [NUNUKAN.APDESI.ID](https://www.nunakan.apdesi.id)

Sep 14, 2024 - 10:26



Satgas Pengamanan Perbatasan (Pamtas) Yonarmed 11 Kostrad Pos Aji Kuning melakukan aksi cepat tanggap dalam memberikan pertolongan pertama kepada korban luka bakar pasca kebakaran yang terjadi di rumah Bapak H. Ruslan, warga Jl. H. Dalle RT 01 Desa Aji Kuning, Kecamatan Sebatik Tengah, Kabupaten Nunukan. Sabtu (14/09/2024).

Peristiwa kebakaran yang terjadi tersebut mengakibatkan salah satu penghuni rumah mengalami luka bakar serius. Satgas Pamantas Yonarmed 11 Kostrad yang mendapat informasi segera datang ke lokasi kejadian untuk memberikan bantuan medis.

Tim medis dari Pos Aji Kuning memberikan pertolongan pertama dengan membersihkan luka korban menggunakan cairan infus steril, mengoleskan salep luka bakar, dan menutup luka dengan perban untuk mencegah infeksi lebih lanjut. Langkah cepat ini dilakukan sebagai bagian dari upaya Satgas Pamantas dalam menjaga kesehatan dan keselamatan warga di wilayah perbatasan.

Komandan Satgas Pamantas Yonarmed 11 Kostrad, Letkol Arm Gde Adhy Surya Mahendra menyatakan, "Kami selalu siap membantu masyarakat dalam kondisi darurat seperti ini. Keberadaan kami di wilayah perbatasan tidak hanya untuk menjaga keamanan, tetapi juga untuk memberikan pelayanan kemanusiaan kepada warga."

Aksi cepat tanggap dari Satgas Pamantas ini mendapat apresiasi dari warga setempat, khususnya keluarga Bapak H. Ruslan, yang berterima kasih atas bantuan yang diberikan. Masyarakat berharap dengan adanya Satgas Pamantas di wilayah perbatasan, selain menjaga keamanan, mereka juga terus aktif membantu dalam berbagai situasi darurat.

Kasus kebakaran ini masih dalam penyelidikan pihak berwenang, dan penyebabnya belum dapat dipastikan. Namun, dengan adanya bantuan dari Satgas Pamantas Yonarmed 11 Kostrad, korban dapat segera mendapatkan pertolongan medis untuk mengurangi dampak luka bakar yang dialami.